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「一宮町中央公民館の整備に関するタウンミーティング」実施報告書 

概要版 
I．開催概要 

１. 開催目的 

老朽化する一宮町中央公民館の施設整備にあたり、町民の一宮町中央公民館に対する関わり

方・意見・要望を幅広く聴取し、今後の整備の方向性決定にあたっての基礎資料とすることを目

的とする。 

 

２. 対象 

一宮中央公民館の整備に関心があり、タウンミーティングに申込みをいただいた町民。 

 

３. 人数・班分け 

班名 テーマ 申込人数 

Ａ サークル・学びの場・公民館全般ついて 13名 

Ｂ サークル・学びの場・公民館全般ついて 11名 

Ｃ まちの図書室について 10名 

Ｄ 子育て支援・住民交流 8名 

 合 計 42名 

 

４. 開催日 

令和 6年 8月 24日（土）9：30～11：30 

 

５. 会場 

一宮町中央公民館１階大会議室 

 

６. 意見交換会の様子 
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II．実施結果 
今回のワークショップで出された主な意見をまとめると、次のとおり。 

 

カテゴリ 件数 概要 

欲しい設備 43 

 欲しい設備に関する意見は、不満な点として、「飲食スペースがない」

（３件）、「学習スペースがない」（３件）などが多かった。 

 今後欲しい設備では、自由スペース（７件）、ホール・スタジオ（６件）、飲

食・交流の場（５件）などを求める向きが多かった。 

図書室・図書館 36 

 図書室・図書館に関する意見は、良いと思う点として「スタッフの対応が

親切」（２件）、希望を反映して本を購入してくれる」（２件）などが挙がっ

た。 

 不満な点では、「本を読むスペースを広くとってほしい」（４件）、「図書室

が狭い、使いづらい」（４件）などが多かった。 

 今後のあり方については、「図書室・図書館を設置してほしい」（３件）、

「図書室にネットサービスがあるといい」（２件）、「図書室にゆっくり読書

できるスペースがほしい」（２件）などが多かった。 

設備全般につ

いて 
28 

 設備全般については、良いと思う点として「木造のせいか温かい雰囲

気が好き」（１件）、「駐車場が広い」（１件）という意見がみられた。 

 不満な点は、「設備が古い」（８件）、「狭い（各部屋、大会議室、文化財

の展示・保管場所）」（４件）、「暗い、明るくしてほしい」（３件）、などの意

見が多かった。 

 今後のあり方は、「明るく開放的にしてほしい」（３件）などの意見がみら

れた。 

改修・新築・移

転について 
27 

 改修・新築・移転については、新築を希望する意見が計 22 件と多くみ

られた。 

 移転については、「高台に移転してほしい」（２件）、「グリーンウェーブ

に近い場所にすべき」（１件）などの意見がみられた。 

立地 21 

 立地については、「駅に近くて良い」（８件）、「町の中央にあるので良

い」（３件）、「公共施設が一か所に集まっていて便利」（３件）、「役場の

隣にある」（３件）など、現在の場所を好意的に捉える意見が多くみられ

た。 

使い勝手 19 

 使い勝手に関する意見は、良いと思う点として「予約が取りやすい（貸

切を含む）」（２件）などの意見がみられた。 

 今後のあり方として、「土足で入れるようにしてほしい」（４件）との意見が

多くみられた。 

防災 19 

 防災に関する意見は、不満な点として、「津波対策とならない」（１件）、

「避難場所として広さが不十分」（１件）など、津波対策や避難所等に関

する意見が上げられた。 

 今後のあり方として、「耐震・津波対策等の機能を備えた避難所」（７

件）、「防災の機能を兼ねるべき」（２件）などの意見がみられた。 
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カテゴリ 件数 概要 

意思決定 16 

 意思決定に関する意見は、進め方に関する意見（計９件）として、「アン

ケートをとる」（２件）、「費用の詳細を明らかにすべき」（１件）などがみら

れた。 

 今回のタウンミーティングに関するもの（計７件）では、「町長がこのミー

ティングに参加すべき」（２件）、「このミーティングをガス抜きの会にしな

い」（１件）などの意見がみられた。 

トイレ 15 

 トイレに関する意見は、「トイレが不満（狭い、古い、汚い、不便等）」（９

件）と、不満の声が多く寄せられた。 

 今後のあり方として、バリアフリー化（１件）、洋式化（１件）、数の増加（１

件）などの要望が挙げられた。 

調理室 15 

 調理室に関する意見は、不満な点として、「調理室が狭い」（２件）、「調

理室の水回りが不便、使いづらい」（２件）などがみられた。 

 今後のあり方として、「調理室の排水の改善」（１件）、「配食弁当の受け

渡し場所の確保」（１件）などの要望が寄せられた。 

エレベーター・

バリアフリー化 
11 

 エレベーター・バリアフリー化に関する意見は、エレベーターがないこ

とやバリアフリー化されていないことが不満点として挙げられ、今後のあ

り方についても同様の項目が要望として挙げられた。 

活動 10 

 活動に関する意見は、良いと思う点として、教育委員会の展示や、各種

活動に活かされていることが挙げられた。 

 不満な点として、「交流の場がない」（１件）、「発表の場を他町村に依存

している」（１件）などの意見がみられた。 

 今後のあり方として、「教育委員会の展示について、もっと広い場所を

用意してほしい」（１件）、「ふるさとバンドの発表ができる施設にしてほし

い」（１件）などの意見がみられた。 

子育て 8 

 子育てに関する意見は、不満な点として、「子どもの居場所がない」（２

件）ことが挙げられた。 

 今後のあり方についても、子どもが集まれたり、子どもを遊ばせられるス

ペースを求める意見が複数寄せられた。 

防音・音響 6 

 防音・音響に関する意見は、不満な点として、「音響が悪い」（３件）との

意見が多く寄せられた。 

 今後のあり方として、多目的ホールの音響や、防音対策を求める意見

が寄せられた。 

居場所・雰囲気 6 

 場所・雰囲気に関する意見は、不満な点として、「外から何をしているの

か見えない（閉鎖的）」との意見が挙げられた。 

 今後のあり方として、「用がなくても立ち寄れる場所・雰囲気」（３件）を求

める意見が多く挙げられた。 

給食センター 5 
 給食センターについては、新しい公民館において優先して検討すべき

との声が複数寄せられた。 

その他 29 
 その他の意見として、機能、料金、交流・イベント、補助金・交付金、名

称などに関する意見が挙げられた。 

 


